

Fayolle, petit-fils de Laurent-Félix Mayeuvre, échevin en 1740, et de Françoise Ferrari de Romans. Il fut conseiller à la Cour des Monnoies en 1769, au Conseil supérieur en 1771, avocat général en 1774, Procureur-général-sindic du département du Rhône en 1792, du Conseil municipal de Lyon en 1798, député au Corps législatif en l'an IV à l'an VIII, du Sénat conservateur, du Conseil général du Rhône en 1810, administrateur des Écoles chrétiennes, membre du Conservatoire des Arts, de l'Académie de Lyon, fondateur de l'École des Beaux-Arts de Lyon, mort le 9 juin 1812. Il avoit épousé en 1774 Marie Rigod de Terrebasse, dont il eut deux fils morts jeunes et une fille mariée en 1800 à M. Le Viste de Montbrian, à laquelle il laissa sa belle maison de la rue Juiverie, n. 4, bâtie par les Bullioud (voir Vermorel).

François Gacon, né à Lyon en 1667, clerc de la chapelle du duc d'Orléans, prieur de Baillon, où il mourut le 15 novembre 1725, de l'Académie de Lyon, surnommé le poète sans fard.

Son frère, Pierre Gacon, échevin en 1714, fut reçu en 1738 de la Société Royale des Beaux-Arts de Lyon, et mourut en 1749.

Son autre frère, François, avocat, écrivit aussi des épigrammes.

Jean-Pierre Christin, fils de Jean-Christin et de Benoîte Villette, né à Lyon le 31 may 1683, de l'Académie de Lyon, mort le 19 janvier 1751.

Benoît Goy, avocat à la Cour des Monnoies, de l'Académie de Lyon, fils d'Abraham Goy, échevin en 1722, et de Suzanne Trollier.

(Notes de M. Michon).

L. M. DE V.